



El consejo de redacción de *Scripta Fulgentina* aprobó realizar un homenaje a quienes fueron los tres primeros directores de la misma y que ya han partido de entre nosotros. Nos referimos a D. Raimundo Rincón Orduña, D. Fernando Egea Albaladejo y D. Ginés Pagán Lajara.

Su primer director y fundador fue D. Raimundo Rincón Orduña (1991-1996) sucedido posteriormente por D. Fernando Egea Albaladejo (1997-1998), y por D. Ginés Pagán Lajara (1999). La puesta en marcha de *Scripta Fulgentina* tenía el propósito de ser cauce para difundir los resultados de las investigaciones de los docentes del centro de estudios, anteriormente Centro de Estudios Teológico Pastorales San Fulgencio, y actualmente Instituto Teológico San Fulgencio, de Murcia. En aquel momento, lo digital era incipiente; el papel, lo evidente. Hoy el papel está encontrando su especificidad de cara al futuro. Quizás los tres directores lo vislumbraban, pero ni se imaginaban la posición que iban a tomar los formatos digitales en los estudios. Lo digital ha llegado para quedarse y aún tenemos que encontrar mejores formas para trabajar con herramientas digitales, como le pasó en sus orígenes a la imprenta; pero el papel va a quedarse también y se trabajará en hacer un producto más artesanal, más cuidado y de más calidad, lo que hace que sobreviva en mejores formatos.

En función de este reconocimiento, aparecen, por tanto, en este momento, las semblanzas sobre Raimundo, Fernando y Ginés. Y parte de los artículos que han precedido tienen que ver con las materias que ellos han impartido en el centro: Cristología, Eclesiología, Ecumenismo, Moral, Doctrina Social de la Iglesia...

Solo palabras de agradecimiento tenemos a Dios por habernos permitido tenerles entre nosotros y contar con su sabiduría y su modo de hacer; cada uno distinto, pero los tres con una entrega decidida por el Reino de Dios. Esa entrega se ha puesto de manifiesto en la disposición de cada uno de ellos para trabajar en los proyectos necesarios que extendiesen y diesen difusión a las

obras realizadas por los demás. *Scripta Fulgentina* es un ejemplo de ello y así queremos agradecerlo y reconocerlo en este número.

Junto a los tres directores fallecidos recordamos igualmente al insigne Misionero de la Consolata formado en este Instituto y que llegó a ser Obispo en Mozambique para honra de los que seguimos formando esta comunidad fulgentina. “murciano universal, misionero ejemplar y obispo sencillo y cercano que ha entregado su vida a evangelizar y servir al pueblo en distintas misiones mozambiqueñas”